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１．「レクリエーション企画」のご案内 
【観劇補助のご案内】 

「岡山フィルハーモニック管弦楽団 第39回定期演奏会」の観劇補助を致します。 

 日時：平成24年2月19日（日） 会場：岡山シンフォニーホール 

 補助額：席を問わず一律1,000円 対象：組合員とそのご家族 

※恐れ入りますがチケットは各自で入手して下さい。 

※必ず領収書をとって頂くようお願い致します。 

※後日、その領収書を組合会計担当の尾島委員までお見せ頂ければ補助額をお支払い致します。 

※コンサートの詳細は岡山シンフォニーホールの下記URLをご覧下さい。 

 http://www.okayama-symphonyhall.or.jp/event/20120219.html 

【新年会のご案内】 

 日時：平成24年1月18日（水） 会場：検討中 

 ※詳細は年明けにご案内を差し上げます。 

 

２．岡山大学職員組合執行委員会の報告 
（１）第３回執行委員会 

①日時：2011年10月24日（月）18時から 

②場所：岡山大学職員組合事務所（一般教育棟Ａ棟一階東） 

組合のホームページアドレス http://hb4.seikyou.ne.jp/home/ODUnion/ 

③主な議題 

ア）国立大学等、岡山大学の情勢報告 

イ）各単組の活動経過報告 

ウ）給与10％引き下げ問題について 

・国の決定、全大教の方針をみて行動。 

・法案が出たら12月までに団体交渉へ 

エ）看護師の夜間看護手当について 

・他大学の状況が報告され、手当ての増額を要求することに。 

オ）非常勤職員・特別契約職員の契約について 

・顧問弁護士とともに作成した意見書を大学側に提出へ。 

・大学側の回答次第ではあるが、6年雇用期限が切れる再来年3月に向けて政策委員会で討議する。 

・各単組で、単時間雇用職員へ組合加入を呼びかけることに。 

・一律雇止めなしの大学もあり、雇用任期の撤廃に向けて行動することに。 

カ）組合員の拡大について 

・秋のキャンペーン（11月から12月）。 

キ）連合体主催のレクリエーション企画 

・12月中旬にクリスマス・パーティーを企画。全組合員、未加入の教職員へも呼びかける。 

http://www.okayama-symphonyhall.or.jp/event/20120219.html


＊そのほか、平成22年度の俸給・期末勤勉手当削減相当分の使途に関する質問状の提出、駐車場料

金の黒字分の使途についての要望書の提出、東日本大震災への寄付のあり方などについて議論を

行いました。 

＊＊オについては、教育学部でも同様の事例があれば執行委員にご連絡ください。 

 

３．教育学部職員組合執行委員会の報告 
（１）第１回執行委員会 

①日時：2011年６月８日（水）12時から 

②主な議題 

ア）役割分担の決定 

イ）今後の活動方針について 

ウ）第１回のレクリエーション企画について 

（２）第２回執行委員会 

①日時：2011年９月29日（木）11時55分から 

②主な議題 

ア）全学の第２回執行委員会の報告 

主に以下の二点を報告しました。 

・駐車場有料化のその後…黒字分の用途について（非常勤職員の無料化を要求し、学内交通整理、

駐車場整備を提案） 

・非常勤職員・特別契約職員の契約について大学側に質問 

・雇用年数の合算について 

イ）秋のレクリエーション企画について 

・文化・スポーツ等の企画と懇親会を組み合わせて、11月か12月ごろに企画を予定する。 

・全学から広く参加を募る企画になる可能性もある。 

ウ）新規組合員の勧誘について 

エ）スト権について 

・前執行委員からの引継ぎで検討中。伊土委員長から、法学部の先生に問い合わせた結果について

報告。 

・決定するとしたら、来年の総会で行う。それまで継続的に検討することにした。規約を整備する

意味で必要である。 

オ）次回の広報紙「マスカット」について。 

（３）第３回執行委員会 

①日時：2011年11月15日（火）12時から 

②主な議題 

ア）マスカットの発行について 

・集まった原稿を整理して広報担当者が、２～３号に分けて発行する。 

イ）レクリエーション企画について 

・レクリエーション担当を中心に忘年会又は新年会を企画する。 

・文化的な企画を年度内に実施できるように企画を検討する。 

・文化企画の後に、スポーツ関係のレクリエーションの企画にとりかかる。 

ウ）新規組合員の勧誘について 

・組合員数の低下に歯止めをかけるため、新規加入を呼びかける。 

エ）スト権について 

・連合体の方針に沿って、規約の整備という意味においても、来年度に開催される総会で規約を制

定することを目指す。 

オ）その他 

・組合予算がひっ迫していることについて意見交換を行った。 

・連合体の執行委員会において、組合員数が激減している単組もあるため岡山大学で一つの単組に

まとまる案が検討されていることが報告され、それに関して意見交換を行った。 


